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Aos dias cinco do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e 1 

quatro minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 2 

institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 4 

Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: O Reitor, 5 

presidindo a sessão, Prof. Henrique de Oliveira Costa; o Pró-Reitor de Ensino e 6 

Graduação, Prof. George Márcio da Costa e Souza; o Pró-Reitor de Gestão Administrativa, 7 

Sr. Thiago Henrique Batista Rodrigues; a Pró-Reitora de Estudantil, Profa. Liliane Correia 8 

Toscano de Brito Dizeu; a Supervisora da Maternidade Escola Santa Mônica, Sra. Maria 9 

Elisangela Torres de Lima Sanches; a Gerente do Centro de Ciências Integradoras, Profa. 10 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; a Gerente do Centro de Ciências da 11 

Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; o Gerente do Centro de Tecnologia, Prof. Gustavo 12 

Henrique de Figueiredo Vasconcelos; a Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde 13 

Professora Valéria Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de 14 

Ciências Biológicas, Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Coordenador do Núcleo de 15 

Ciências Exatas e Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática pelo Sistema 16 

UAB/Uncisal, Prof. Alessandro de Melo Omena; a Coordenadora do Núcleo de Ciências 17 

Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de Carvalho Mourão; a 18 

Coordenadora do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Profa. Maria do Desterro da 19 

Costa e Silva; a Coordenadora do Núcleo de Educação Tecnológica, Profa. Vivian 20 

Sarmento de Vasconcelos; o Coordenador do Curso de Medicina, Prof. Fernando Antônio 21 

Pedrosa Fidelis; a Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo 22 

Marques Mousinho; a Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Profa. Marisa Siqueira 23 

Brandão Canuto; a Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Monique Carla 24 

da Silva Reis; a Coordenadora do Curso de Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima 25 

Barbosa; o Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. 26 

Reinaldo Alves da Silva; o Coordenador do Curso Tecnológico de Alimentos, Prof. 27 

Ewerton Amorim dos Santos; o Coordenador do Curso de Processos Gerenciais, Prof. 28 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento; o Coordenador do Curso de Licenciatura em 29 

Física pelo Sistema UAB/Uncisal, Prof. Jobson de Araújo Nascimento; a Representante 30 
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dos Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. Janayna Mara 31 

Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Erika 32 

Henriques de Araújo Alves da Silva; a Representante docente do Centro de Ciências 33 

Integradoras – Categoria Titular, Profa. Simone Schwartz Lessa; a Representante docente 34 

do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Adjunto, Profa. Maria Lucélia da Hora 35 

Sales; a Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Assistente, 36 

Profa. Bárbara Patrícia da Silva Lima; o Representante docente do Centro de Ciências 37 

Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. Luis Fernando Hita; a Representante docente do 38 

Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. Pollyanna Almeida dos Santos 39 

Abu Hana; a Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria 40 

Assistente, Profa. Graciliana Elise Swarowsky; a Representante docente do Centro de 41 

Ciências da Saúde – Categoria Auxiliar, Profa. Ana Cecília Silvestre da Silva; a 42 

Representante da Associação dos Docentes da Uncisal (suplente), Profa. Angela Lima 43 

Peres; Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Médio, Sr. Jeanderson 44 

Ferreira de Oliveira; a Representante do Sindicato dos Servidores da Uncisal, Sra. Maria 45 

do O Silva Pereira; o Representante discente do Diretório Acadêmico de Medicina, Acad. 46 

Edson Gabriel de Lima Lopes; a Representante discente do Centro Acadêmico de 47 

Enfermagem (suplente), Acad. Gerssica Karoliny do Nascimento Souza; o Representante 48 

discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos, Acad. Michael Wanderson Silva de 49 

Lima; o Representante discente do Diretório Central dos Estudantes, Acad. Maykon 50 

Wanderley Leite Alves da Silva; a Representante do Conselho Estadual de Saúde 51 

(suplente), Sra. Cleidiane Correia de Melo; o Representante da Federação das Indústrias do 52 

Estado de Alagoas, Dr. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais Presentes: Ana Maria 53 

Jatobá Correia Ramirez; Ana Valkíria de Paula da Silva, Secretária do Consu; Amanda de 54 

Mesquita Vasconcelos Fonseca, respondendo pela Coordenação Administrativa do 55 

CONSU. PAUTA: Leitura e apreciação da ata da sessão ordinária do dia 04 de maio de 56 

2021; Leitura e apreciação da ata da sessão ordinária do dia 14 de setembro de 2021; 57 

Devolutiva da Câmara Acadêmica: Apreciação do processo E:41010.0000013653/2021, 58 

que trata de solicitação de afastamento para cursar doutorado da docente Ana Paula Rebelo 59 

Aquino Rodrigues; Apreciação do processo E:41010.0000016689/2021 que trata de 60 

Apreciação do Acordo de Cooperação - PROMOAC-AL; Apreciação do processo 61 

E:41010.0000011567/2021, que trata de consulta sobre questões de progressão funcional 62 

de docentes. Iniciando os trabalhos, Prof. Henrique Costa, presidindo a sessão, realizou a 63 

leitura da pauta e solicitou que os conselheiros declarassem sua presença no chat. Sra. 64 

Amanda Mesquita realizou a leitura da ata da sessão ordinária do dia 04 (quatro) de maio 65 
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de 2021 (dois mil e vinte e um), a qual foi apreciada pelos conselheiros e aprovada com 22 66 

(vinte e dois) votos a favor, 7 (sete) abstenções e nenhum voto contra. Foi realizada a 67 

leitura da ata da sessão ordinária do dia 14 (quatorze) de setembro de 2021 (dois mil e 68 

vinte e um) pela Coordenadora Administrativa do Consu, na apreciação Profa. Angela 69 

Peres informou que sabia que estava no Regimento a obrigatoriedade da leitura da ata e 70 

solicitou que uma mudança na parte de sua fala, a fim de que o discurso ficasse de melhor 71 

compreensão, portanto, onde tinha “Profa. Angela Peres sugeriu que a leitura das atas não 72 

fossem realizadas, tendo em vista que o envio era realizado antecipadamente aos 73 

conselheiros” passou a ter “Profa. Angela Peres sugeriu que a leitura das atas não fossem 74 

realizadas de forma obrigatória, tendo em vista que o envio era realizado antecipadamente 75 

aos conselheiros, a exemplo do Regimento de outras Instituições” e, Profa. Maria do 76 

Desterro Silva informou que estava presente na sessão supracitada mas que tinha esquecido 77 

de declarar sua presença no chat. Após modificações, a ata da sessão ordinária do dia 14 78 

(quatorze) de setembro de 2021 (dois mil e vinte e um) foi aprovada com 31 (trinta e um) 79 

votos a favor, 1 (uma) abstenção e nenhum voto contra. Seguindo ao próximo ponto de 80 

pauta relativo a devolutiva da Câmara Acadêmica, o Presidente do Consu passou a palavra 81 

para Profa. Liliane Dizeu para fazer as considerações. A Presidente da Câmara Acadêmica 82 

iniciou a apresentação do processo E:41010.0000013653/2021, que tratou da solicitação de 83 

afastamento para cursar doutorado da docente Ana Paula Rebelo Aquino Rodrigues. 84 

Explicou que a docente em questão seria substituída pelas Professoras Thyara Maia 85 

Brandão e Tânia Kátia de Araújo Mendes, falou sobre as aprovações contidas no processo 86 

e que a Câmara Acadêmica havia aprovado o afastamento por unanimidade pelo período 87 

de oito meses, a contar de primeiro de novembro de dois mil e vinte e um até dia trinta de 88 

junho de dois mil e vinte e dois. Profa. Francine Loureiro expôs que o processo estava 89 

devidamente instruído, que seguiu o rito processual administrativo, foi para a Câmara 90 

Acadêmica e foi aprovado por unanimidade. Finalizada a explanação, a solicitação de 91 

afastamento para cursar doutorado da docente Ana Paula Rebelo Aquino Rodrigues, posta 92 

no processo E:41010.0000013653/2021 foi aprovada por unanimidade. Referente a 93 

apreciação do processo E:41010.0000016689/2021 que tratou de Apreciação do Acordo de 94 

Cooperação - PROMOAC-AL, Prof. George Souza informou que o presente termo foi 95 

apresentado na última sessão da Câmara Acadêmica que tratava da mobilidade estudantil, 96 

falou que desde o ano anterior, início da pandemia, foi criado um fórum permanente de 97 

reunião dos Pró-Reitores das Universidades Públicas de Alagoas para traçar os rumos 98 

diante da pandemia sobre a questão acadêmica das Universidades o que culminou na 99 

aproximação das quatro Universidades, a partir de então surgiu a ideia da criação de um 100 
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convênio dando mobilidade acadêmica, permitindo que o aluno pudesse cursar disciplinas 101 

em uma das outras três Universidades. Disse que o Acordo de Cooperação foi aprovado no 102 

Conselho Superior da UFAL e estava tramitando nas outras Instituições. Explicou que 103 

aquele era um Acordo amplo, onde dava um esboço geral de convênio das Universidades e 104 

que sendo aprovado na Uncisal, ocorreria a escolha de um Coordenador interno, onde este 105 

iria verificar junto aos cursos quais disciplinas poderiam receber alunos externos, ou seja, 106 

as quatro Instituições iriam se juntar, cada uma elencaria as disciplinas que poderiam 107 

receber alunos de outras Universidades e haveria o lançamento de um Edital, o qual teria 108 

os pormenores. Destacou que o Acordo de Cooperação seria ótimo para as quatro 109 

Universidades, pois criaria o intercâmbio acadêmico e cultural e, agradeceu a Profa. 110 

Cynara Santos, ao Prof. Vagner Herculano e a Profa. Leonides Mello que participaram 111 

ativamente da elaboração. Profa. Liliane Dizeu mostrou que a proposta do Acordo foi bem 112 

vista na Câmara Acadêmica, tendo sida aprovada por unanimidade, demostrou felicidade 113 

em ver as quatro Universidades Públicas do Estado trabalhando juntas em prol do bem 114 

maior, parabenizou Prof. George Souza e sua equipe, assim como a Profa. Cynara Santos 115 

que estava bastante animada na sessão da Câmara Acadêmica. Profa. Francine Loureiro 116 

parabenizou a iniciativa das Universidades Públicas em firmarem o Contrato, solicitou que 117 

a correção do nome da Uncisal no documento apresentado, pois faltou o nome “Estadual”, 118 

destacou estar, quanto Universidade Pública, muito feliz pela iniciativa comum, 119 

mencionou que o referido documento foi aprovado por unanimidade na Câmara 120 

Acadêmica e disse que era extensivo também a todos os alunos dos cursos superiores da 121 

Uncisal. Prof. Henrique Costa reforçou que os alunos das Instituições não iriam cursar 122 

integralmente seus cursos em outra Instituição e que havia uma limitação posta no Acordo 123 

e Prof. George Souza realizou a leitura da cláusula terceira, parágrafo primeiro “O/A 124 

estudante poderá cursar, no máximo, 6(seis) componentes curriculares pelo 125 

Programa, ao longo de 3(três) semestres, consecutivos ou não, limitados a 3(três) 126 

componentes por semestre”. Pelo fato da inclusão do IFAL que tinha curso técnico, 127 

Prof. Henrique Costa perguntou se não poderia ser extensível aos cursos técnicos e o Prof. 128 

George Souza disse que poderia, no entanto, naquele documento tinha descrito que só 129 

estavam inclusos os cursos superiores, tanto EAD como presencial, mas que como 130 

proposta, poderia levar a discussão para um momento posterior. Prof. Alfredo Dacal 131 

parabenizou pelo momento histórico, informou que o IFAL tinha os cursos técnicos, 132 

tecnológicos e de bacharelado, mas nenhum deles era ligado a área de saúde, mostrou 133 

preocupação em relação a vagas e salas de aula, no entanto acreditava que as Pró-Reitorias 134 

fariam o controle necessário ao bom funcionamento. Parabenizou a UFAL, onde era 135 
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professor aposentado, o IFAL, o qual tinha a honra de participar do Conselho Superior e a 136 

Uncisal, que era a Universidade que ainda fazia grande acompanhamento. Prof. Luis Hita 137 

parabenizou toda a equipe pelos trabalhos e informou que em 1998 (mil novecentos e 138 

noventa e oito) a Uncisal, antiga ECMAL (Escola de Ciências Médicas de Alagoas) fez um 139 

convênio durante 2 (dois) anos entre UFAL e IFAL onde os estágios em saúde pública e os 140 

estágios do sexto ano de medicina poderiam ser cursados em uma ou em outra 141 

Universidade. Prof. Henrique Costa destacou a importância da informação dada pelo Prof. 142 

Luis Hita e solicitou que deixasse registrado em ata. Profa. Francine Loureiro disse ter se 143 

sentido contemplada com a fala do Prof. Luis Hita por gostar de fazer o resgate histórico, 144 

reforçou e parabenizou a Universidade por ter resgatado a iniciativa que aconteceu no 145 

século passado. Prof. Henrique Costa ratificou a aproximação com as demais 146 

Universidades Públicas, disse que tinha um grupo de whatsapp com os reitores, os quais 147 

traçavam diversas estratégicas de forma conjunta e diante de tal aproximação, estava sendo 148 

lançado um Fórum de Reitores das Universidades Estaduais, que seria composto por um 149 

grupo que representaria a união das quatro Universidades, o qual seria encaminhado ao 150 

Governo do Estado para eleger um representante, assim como a ABRUEM (Associação 151 

Brasileira dos Reitores das Universidades Estaduais e Municipais), seria criada uma 152 

Associação das Universidades Públicas de Alagoas, falou que com a criação da Associação 153 

ocorreria o fortalecimento do ensino público superior em Alagoas. Prof. Henrique Costa 154 

disse que o documento tinha sido aprovado pela UFAL e pela UNEAL e perguntou ao 155 

Prof. George Souza se também tinha sido aprovado no IFAL. Prof. George Souza disse que 156 

não tinha certeza se já tinha sido aprovado no IFAL, mas que logo mais daria o retorno e 157 

destacou que pela primeira vez teria a ampla mobilidade entre as quatro Instituições que 158 

abarcava todos os cursos superiores da Uncisal e que os pormenores seriam descritos em 159 

Edital posterior. Profa. Francine Loureiro explicitou que no documento constava a 160 

apreciação feita pela Procuradoria Geral do Estado. Finalizadas as discussões, o Acordo de 161 

Cooperação - PROMOAC-AL posto no processo E:41010.0000016689/2021, foi aprovado 162 

com 34 (trinta e quatro) votos a favor, 1 (uma) abstenção e nenhum voto contra. Prof. 163 

Henrique Costa solicitou que o processo fosse encaminhado para a Assessoria de 164 

Comunicação a fim de ampla divulgação nas redes sociais. Profa. Francine Loureiro 165 

solicitou que a ampla divulgação fosse realizada após aprovação das quatro Universidades 166 

e o Presidente do Consu disse que tanto a UFAL quanto a UNEAL divulgaram que houve a 167 

aprovação em seus respectivos Conselhos, diante do exposto, solicitou que fosse divulgado 168 

que o Conselho realizou a aprovação da proposta. Prof. George Souza informou que os 169 

Pró-reitores acharam a ideia de expansão para os cursos técnicos foi excelente, então após 170 
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aprovação poderia ser feito um adendo no convênio com a inclusão dos cursos técnicos. 171 

Prof. Henrique Costa sugeriu que a proposta fosse encaminhada para as outras 172 

Universidades no Fórum, com a concordância o assunto retornaria ao Consu para análise e 173 

votação. Prof. Alfredo Dacal disse que iria trabalhar para que fosse aprovado no IFAL. 174 

Profa. Francine Loureiro destacou a importância da inclusão dos cursos técnicos, mas 175 

lembrou que a apreciação do documento foi realizada pela Procuradoria Geral do Estado, 176 

portanto, solicitou que retornasse para a PGE quando da apreciação da inclusão dos cursos 177 

técnicos e Prof. Henrique Costa ratificou a informação dada pela Profa. Francine Loureiro. 178 

Passando ao próximo ponto de pauta, quanto a apreciação do processo 179 

E:41010.0000011567/2021, que tratou de consulta sobre questões de progressão funcional 180 

de docentes, Profa. Liliane Dizeu iniciou informando que a votação dos processos de 181 

progressão funcional foi uma questão levantada na Câmara Acadêmica por alguns 182 

conselheiros, pois acreditavam que esse tipo de processo era puramente administrativo, 183 

portanto, discutiu-se a possibilidade de mudança no fluxo de tais processos para que os 184 

mesmos fossem encaminhados para a Câmara de Gestão; Uma outra questão levantada foi 185 

sobre a possibilidade dos processos de progressão funcional, após análise individual, 186 

pudessem ser votados em bloco, pois geraria maior dinâmica e agilidade nas reuniões. 187 

Como os conselheiros da Câmara Acadêmica não sabiam se teriam autonomia para realizar 188 

alteração do fluxo, Profa. Liliane Dizeu explicou que o processo foi encaminhado para a 189 

Coordenadoria Jurídica solicitando uma orientação e posteriormente para a Procuradoria 190 

Geral do Estado, as quais entenderam que a Universidade tinha autonomia para fazer as 191 

mudanças internas do fluxo pelo Consu, portanto, a Câmara Acadêmica propôs que os 192 

processos de progressão funcional pudessem seguir para a Câmara de Gestão e não mais 193 

para a Câmara Acadêmica, assim como diante do entendimento posto no processo, a 194 

votação pudesse ser feita em bloco. Prof. Alfredo Dacal informou que a UFAL e o IFAL 195 

tinham Comissões para progressão docente e sugeriu que na alteração do Regimento 196 

pudesse ser criada uma Comissão de Progressão para Docente, explicou que nas 197 

Instituições citadas a comissão era composta por representação docente e jurídica, que 198 

analisavam os processos e emitiam um parecer, em que no caso da Uncisal, tais processos 199 

seriam encaminhados ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão para análise e 200 

seguimento com os devidos trâmites. Profa. Angela Peres, na questão de progressão 201 

docente, lembrou uma fala da Profa. Mara Ribeiro sobre a verificação da pontuação do 202 

programa pela CAPES realizada pela Propep e sugeriu que a quando a comissão fosse 203 

criada pudesse realizar tal verificação. Mostrou preocupação em relação a votação em 204 

bloco destacando a demora no trâmite, no entanto, Profa. Liliane Dizeu explicou que o 205 
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trâmite do processo ocorreria normalmente, na chegada deste a análise seria feita de forma 206 

individual e somente no momento da votação, caso o processo estivesse com todas as 207 

informações completas, este iria para votação em bloco. Profa. Francine Loureiro destacou 208 

que os processos seriam lidos isoladamente e somente no momento da votação, esta seria 209 

feita em bloco. Prof. Gustavo Vasconcelos falou que acreditava ser muito válido tal 210 

documentação ser encaminhada a Câmara de Gestão, concordou com a fala do Prof. 211 

Alfredo Dacal destacando que com a chegada das novas Câmaras, perguntou se poderia ser 212 

criada uma comissão específica para tal fim. Com a mudança do fluxo e com a ideia dada 213 

pelo Prof. Alfredo Dacal, questionou de teria como utilizar as reuniões que tratavam sobre 214 

a mudança do Regimento como proposta para inclusão da Comissão. Prof. Henrique Costa 215 

informou que tal situação poderia ser estudada na discussão do novo Regimento Geral que 216 

estava acontecendo na Câmara de Gestão e que posteriormente seria encaminhada ao Pleno 217 

do Consu. Prof. Luis Hita acreditou que encaminhar os processos de progressão para a 218 

Câmara de Gestão estava correto, mas que era necessário estudar o processo como um 219 

todo, pois a solicitação era encaminhada da Propep, depois para a Câmara e depois para a 220 

Cojur, quando na verdade, deveria ir logo para apreciação jurídica. Destacou que na 221 

discussão do novo Estatuto ficou decidido que as Câmaras teriam autonomia para criar 222 

novas Comissões, portanto, criar comissão naquele momento para depois desfazer e criar 223 

novamente mais a frente, sob seu ponto de vista, seria um retrabalho desnecessário, 224 

defendendo então, a criação de uma comissão posteriormente. Profa. Francine Loureiro 225 

falou sobre a autonomia de cada uma das Câmaras e que no momento em que esta sentisse 226 

a necessidade de instituir uma Comissão não precisaria estar posto no Regimento, achou 227 

interessante a sugestão do Prof. Alfredo Dacal, mas naquele momento acreditava a criação 228 

da Comissão seria melhor aproveitada em um momento posterior. Profa. Liliane Dizeu 229 

destacou que a proposta da Câmara Acadêmica era a mudança do fluxo para a Câmara de 230 

Gestão e que a questão da votação em bloco tinha sido uma sugestão, que foi analisado 231 

pela PGE e não foi vislumbrado nenhum impedimento. Sra. Amanda Mesquita lembrou 232 

que a questão do processo de progressão funcional ser encaminhado a Câmara Acadêmica 233 

estava disposto no Regimento Interno do Consu, que seria analisado posteriormente pelos 234 

próprios conselheiros. Profa. Bárbara Lima destacou a importância da sugestão do Prof. 235 

Alfredo Dacal com relação a criação de uma comissão, considerou as colocações da Profa. 236 

Francine Loureiro e do Prof. Luis Hita, no entanto, acreditava que a discussão no mês de 237 

outubro era bem oportuna, pois do mês de janeiro em diante muitos processos de 238 

progressão iriam aparecer, tendo em vista, que a maior parte dos professores de último 239 

concurso poderiam progredir, lembrou da fala da Profa. Liliane Dizeu sobre a possibilidade 240 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS - UNCISAL 
CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

Campus Governador Lamenha Filho - Rua Doutor Jorge de Lima, 113 - Trapiche da Barra - Maceió/AL. CEP 57.010-382 

Fone: (82) 3315-6703 - CNPJ 12.517.793/0001-08 

 

 

 

Ata da sessão ordinária de 05 de outubro de 2021 - Página 8 de 10 

do processo de progressão ser encaminhado a Câmara de Gestão, bem como a fala da Sra. 241 

Amanda Mesquita que mostrou o que estava disposto no Regimento Interno do Consu, 242 

destacando a importância da criação de uma Comissão visto que a demanda logo mais iria 243 

aumentar consideravelmente. Por fim, mostrou preocupação na gerência do tempo para as 244 

reuniões, pois quase todas as semanas estavam protegidas para discussão do Regimento 245 

Geral da Uncisal, defendendo mais uma vez a criação da Comissão para agilizar os 246 

processos de progressão. Prof. Gustavo Vasconcelos destacou a quantidade de reuniões da 247 

Câmara de Gestão que estavam acontecendo, mas que a discussão do Regimento não 248 

inviabilizaria na ocorrência de outras reuniões que se chegassem processos de progressão, 249 

estas seriam realizadas nos espaços da sessões ordinárias normalmente e explicou que os 250 

espaços das ordinárias estavam sendo preenchidos com a discussão do Regimento para 251 

manter a discussão. O Presidente do Consu explicou que o Consu tinha a autonomia na 252 

criação da Comissão e destacou que o ponto chave era poder fazer a votação em bloco. 253 

Prof. Alfredo Dacal explicou a importância da discussão do assunto e fez um resgate 254 

histórico dizendo que no século passado um professor que progrediu de auxiliar para 255 

adjunto, teve uma progressão realizada de forma errônea, ante tal fato, foi criada uma 256 

Comissão Permanente de Progressão Docente e falou que na conjuntura atual, na discussão 257 

dos Regimentos, poderia ser criada uma Comissão para verificação das informações 258 

docentes a fim de dar um parecer. Realizadas as considerações, Prof. Henrique Costa 259 

colocou em votação o parecer da Câmara Acadêmica referente ao encaminhamento dos 260 

processos de progressão funcional para a Câmara de Gestão, o qual foi aprovado com 29 261 

(vinte e nove) votos a favor, 3 (três) abstenções e nenhum voto contra. O Presidente do 262 

Consu informou que foi iniciada a armação dos andaimes na Universidade para a 263 

realização da reforma predial e por isso o estacionamento estava reduzido. Profa. Francine 264 

Loureiro perguntou se tinha data prevista para realização da posse do Reitor e Vice-Reitora 265 

e o Prof. Henrique Costa respondeu que ainda não, mas falou que um documento foi 266 

enviado para o Governo do Estado e estava aguardando um pronunciamento. Profa. 267 

Francine Loureiro solicitou deixar registrado o agradecimento pelos serviços prestados 268 

pela servidora Ana Valkíria, que estava deixando as atividades junto ao Conselho e o Prof. 269 

Henrique Costa endossou as palavras pela Profa. Francine Loureiro, exaltando sua 270 

competência da servidora no exercício das atividades. Profa. Francine Loureiro lembrou a 271 

dose de reforço contra a Covid-19. No chat, os conselheiros parabenizaram a servidora 272 

Ana Valkíria, assim como aos professores, secretários, médicos, estudantes e servidores 273 

públicos pelos seus dias. Nada mais havendo a tratar, Prof. Henrique de Oliveira Costa, às 274 

dez horas e trinta e cinco minutos, agradeceu a todos e encerrou a sessão. Eu, Amanda de 275 
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Mesquita Vasconcelos Fonseca, Coordenadora Administrativa do CONSU, lavrei a 276 

presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os conselheiros 277 

presentes à sessão. 278 

Henrique de Oliveira Costa___________________________________________________ 279 

George Márcio da Costa e Souza ______________________________________________ 280 

Thiago Henrique Batista Rodrigues ____________________________________________ 281 

Liliane Correia Toscano de Brito Dizeu_________________________________________ 282 

Maria Elisangela Torres de Lima Sanches_______________________________________ 283 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano __________________________________ 284 

Sandra Adriana Zimpel______________________________________________________ 285 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos ___________________________________ 286 

Janaína Andrade Duarte_____________________________________________________ 287 

Flaviana Santos Wanderley__________________________________________________ 288 

Alessandro de Melo Omena__________________________________________________ 289 

Ana Raquel de Carvalho Mourão______________________________________________ 290 

Maria do Desterro da Costa e Silva____________________________________________ 291 

Vivian Sarmento de Vasconcelos______________________________________________ 292 

Fernando Antônio Pedrosa Fidelis_____________________________________________ 293 

Aline de Araújo Marques Mousinho____________________________________________ 294 

Marisa Siqueira Brandão Canuto______________________________________________ 295 

Monique Carla da Silva Reis _________________________________________________ 296 

Denise Cristina de Lima Barbosa______________________________________________ 297 

Reinaldo Alves da Silva_____________________________________________________  298 

Ewerton Amorim dos Santos_________________________________________________ 299 

Graciliano Ramos Alencar do Nascimento_______________________________________ 300 

Jobson de Araújo Nascimento_________________________________________________ 301 

Janayna Mara Cajueiro______________________________________________________ 302 

Erika Henriques de Araújo Alves da Silva_______________________________________ 303 

Simone Schwartz Lessa_____________________________________________________ 304 

Maria Lucélia da Hora Sales__________________________________________________ 305 

Bárbara Patrícia da Silva Lima ________________________________________________ 306 
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Luis Fernando Hita_________________________________________________________ 307 

Pollyanna Almeida dos Santos Abu Hana _______________________________________ 308 

Graciliana Elise Swarowsky __________________________________________________ 309 

Ana Cecília Silvestre da Silva_________________________________________________ 310 

Angela Lima Peres (suplente)_________________________________________________ 311 

Jeanderson Ferreira de Oliveira________________________________________________ 312 

Maria do O Silva Pereira_____________________________________________________ 313 

Edson Gabriel de Lima Lopes_________________________________________________ 314 

Gerssica Karoliny do Nascimento Souza (suplente)________________________________ 315 

Michael Wanderson Silva de Lima ____________________________________________ 316 

Maykon Wanderley Leite Alves da Silva________________________________________ 317 

Cleidiane Correia de Melo (suplente)___________________________________________ 318 

Alfredo Raimundo Correia Dacal______________________________________________ 319 


